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Несколько лет назад «партия 
власти» дала посыл  уйти 

от прямых выборов мэров, ли-
шив граждан этой возможности. 

Именно эта так называемая вторая 
модель управления позволила губер-
натору с согласия послушных депу-
татов районного Совета «десантиро-
вать» в кресло главы администрации 
Кольского района Михаила Чекрыгина, 
о котором ранее жители района ров-
ным счетом ничего не слышали. 

Впрочем, это теперь вообще стало 
очень модно: ставить на правление 
людей, не имеющих ни малейшего 
представления о «владениях». А са-
мое главное - не думающих о людях, 
которые, в отличие от «правителей», 
здесь жили, живут и жить будут. И 
вынуждены пожинать плоды барских 
стараний. 

Таких чиновников-временщиков в 
старой Руси называли «потаковника-
ми», потому что их предназначение 
заключалось в том, чтобы «угождать 
и быть покорным слугой великого кня-
зя, который назначал и низводил их по 
своему желанию и усмотрению».

Что же жители Кольского района 
имеют в результате правления 

назначенного главы господина Чекры-
гина, в Коле прежде не жившего, райо-
на не знающего? 

О прошлых заслугах господина Чек-
рыгина в Апатитах говорить не будем, 
там его деятельность на ниве ЖКХ 
оценили еще в 2009 году, когда доволь-
но невежливо попросили освободить 
должность директора «Апатитыград-

сервиса». А его чудесное назначение  
в Кольский район сопровождалось 
трудоустройством энного количества 
жителей Апатитов в структуры адми-
нистрации. 

Кратко перечислим главные  «дости-
жения» в Кольском районе за полтора 
года правления.

Пытаясь выслужиться перед феде-
ральным центром, команда нового гу-
бернатора занялась резкой оптимиза-
цией расходов в социальных сферах. 
По ее стопам пошла  муниципальная 
власть. И сразу же в адрес депутатов 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ посыпа-
лись многочисленные обращения, 
в том числе,  из Кольского района. 
«Остановите этот административ-
ный каток!» - суть обращений и педа-

гогов, и медицинских работников, и 
селян. Возможно, в каких-то случаях 
было логично объединение школ, но 
с людьми надо было хотя бы пого-
ворить, объяснить им, что и почему 
делается. Но чиновники считают: «А 
зачем?! Мы решили - так и будет, а 
вы проглотите». 

Это теперь, перед выборами, в 
район зачастили высокопоставленные 
областные чиновники, начали щедро 
раздавать обещания решить все про-
блемы. А что, раньше этих проблем не 
было? 

Надо понимать:  это сейчас граж-
данам говорят, что все будет, и будет 
хорошо, потому что надо, чтобы вы-
брали в районный Совет кандидатов  
от «партии власти». Пример - реконс-
трукция ДК «Энергетик» в Мурма-
шах. Депутаты от СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ вместе с жителями поселка 
настойчиво добивались его восста-
новления. Но власть упорно твердила: 
будем строить новый культурно-досу-
говый центр.  Газета «Кольское слово», 
на тот момент, надо думать, выражая 
позицию губернатора и районной ад-
министрации,   28 января радостно об 
этом сообщила. И вдруг - удивительно 
- появилось новое решение правитель-
ства области: будем восстанавливать 
старый ДК! Такие, дескать,  мы хоро-
шие, учли мнение народа.

Тепличному комбинату в Туломе и его 
70 работникам не повезло - до выбо-
ров было далеко. Несмотря на то, что 
в областном бюджете были заложены 
средства на его дальнейшую поддер-
жку, что уже были затрачены деньги 
на модернизацию сетей и оборудова-
ния, комбинат все же закрыли. 

Где была районная власть - Кус-
тенкова и Чекрыгин, когда чи-

новники из областного правительства 
продавливали приватизацию прибыль-
но работающих государственных пред-
приятий - совхоза «Тулома» и «Обл-
водоканала». Может быть, заодно с 
ними? Ведь земли этих предприятий 
попадают в зону строительства Мур-
манского транспортного узла. 

Это строительство пока еще в ту-
манной перспективе, но если оно на-
чнется, то занимаемые этими пред-
приятиями земли будут подлежать 
изъятию для государственных нужд. И 
тогда может получиться этакий сочин-
ский вариант, где до начала  возведе-
ния  олимпийских объектов земли пе-
решли в частные руки, и  изымать  их 
для государственных нужд пришлось 
за огромные  деньги! А их бывшие вла-
дельцы стали в один миг миллионера-
ми. 

Областной чиновник Сопов, не раз 
убеждавший депутатов облдумы пойти 
на это, уволился из комитета по сель-
скому хозяйству, покинул Мурманскую 
область, как утверждают знающие 
люди, по настойчивой рекомендации 
правоохранительных органов. 

Совхоз «Тулома» областным депу-
татам от СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-

СИИ и поддержавшему их депутату от 
Кольского района Константину Попову 
удалось отстоять. 

А что произошло с Териберкой, жи-
тели которой остаются без необходи-
мой поддержки областной и районной 
власти? В начале декабря  прошлого 

года председатель Совета депута-
тов, член партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ Елена Кожина обратилась в 
облдуму с просьбой при утверждении 
бюджета на 2011 год выделить средс-
тва на ремонт аварийного дома куль-
туры, замену водовода, строительство 
резервной линии электропередачи. 
Депутаты фракции «Справедливая 
Россия»  внесли поправки в проект за-
кона о бюджете, но единороссы их, ес-
тественно, не приняли. Ведь главным 
для них было совсем другое - сместить 
неугодного главу Яранцева. Районная 
власть при этом молчала.

Еще один поселок - Верхнетуломс-
кий, на жителей которого надвигается 
новая угроза. На днях депутаты фрак-
ции  «СР» встретились с жителями 
поселка, для которых их огороды - ре-
альное подспорье семейному бюджету. 
Так вот, по словам граждан, огородов 
они вскоре могут лишиться. Похоже, 
на эти земли нацелились заезжие тол-
стосумы. Разве это не проблема для 
районной власти, которая обязана ее 
решить в интересах людей? 

Но, видимо, земельный вопрос пота-
ковники-временщики рассматривают, 
как источник не только собственного 
кормления, но и тех, кто их поставил у 
руля. А ведь по закону распоряжение 
землей, входящее в полномочия райо-
на, должно служить для пополнения 
муниципальной казны, а не чьих-то 
личных карманов. 

Как решаются другие социальные 
задачи, жители района отлич-

но знают - цены на отопление, и так 
неподъемные, стремительно взмыли 
вверх. Управляющие компании, при-
ближенные к властям, опустошают 
карманы жильцов, медпомощь, даже 
неотложная, для жителей поселков 
становится все менее доступной. Мно-
гим муниципалитетам района грозит 
банкротство. А покорные  районные 
чиновники   стремятся угодить регио-
нальной  верхушке. Те же, кто пытают-
ся сопротивляться, мгновенно впада-
ют в немилость. 

Временщики-потаковники хотят и 
дальше оставаться у власти - во что бы 
то ни стало. Но у жителей района сегод-
ня есть реальный шанс лишить их этой 
возможности.  

Этот шанс - выборы 13 марта. 
Вам решать, продолжать жить 
по-старому или дать дорогу доб-
рым переменам.

Стадия 1. Эпидемия 

Когда я была маленькой девочкой и еще не умела 
читать и писать,  при  словах «грипп ходит» мне пред-
ставлялся большой гриб со шляпкой, идущий по ули-
цам города.

В  богатом по осени грибами  Кольском районе грипп 
внезапно объявился  с 3 марта. Судя по решению са-
нитарно-противоэпидемической комиссии Кольского 
района, которую возглавляет А. П. Лихолат. Об этом  
один из кандидатов в депутаты районного Совета от 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ узнал от директора ДК  
поселка Кильдинстрой Семенова В. И. Тот сослался на 
указание главы муниципального образования гп. Киль-
динстрой и решение комиссии.

Примечательно, что еще до 2 марта сего года ника-
ких тревожных сообщений о ситуации с гриппом, пре-
вышении эпидпорога и  прочих грозных опасностях для 
здоровья  жителей Мурманской области не поступало. 
О том, что в Оленегорске и Кольском районе стало 
больше болеть взрослое население,  узнали из срочного 
брифинга в минздраве области.

И в тот же день А. П. Лихолат подписывает решение,  
которым рекомендует ограничить проведение культур-
но-массовых и зрелищных мероприятий среди взрослых 
коллективов в закрытых помещениях.

Решение, вероятно, было скоропалительно скопи-
ровано с какого-то прежнего областного документа,  
ибо чиновник районного масштаба позволил себе ко-
мандовать всеми главами муниципальных образований 
области.  Так и написано: «Главам муниципальных об-
разований области рекомендовать». 

Еще одна строка сего документа заслуживает особо-
го внимания: «…при возникновении эпидблагополучия в 
образовательном учреждении - запретить проведение 
массовых общественных мероприятий, в первую оче-
редь,  в образовательных учреждениях».

То есть,  получается,  если все заболевшие внезапно 
выздоровели, вот тогда-то и нужно запрещать.

Стадия 2. Последствия эпидемии.

Понятно, что насчет «благополучия» -  скорее всего 
техническая опечатка. Но интереснее другое. 4 марта,  
после строгого решения санитарно-противоэпидеми-
ческой комиссии района,  в мурмашинской школе 
N№ 1 состоялась родительская конференция. Один из 
родителей рассказал,  как это было. Выступали дирек-
тор школы, психолог,  педагог.  Дети показывали свои 
таланты и способности, рассказывали о прекрасных 
волонтерских проектах. А после примерно полуторача-
совой программы руководитель предложила родителям 
остаться и… проголосовать за нее,   кандидата в депутаты 
районного Совета,   на выборах 13 марта. Все же видели,  
какие чудесные дети и проекты, как все хорошо.

А дальше - еще интереснее. Из первого ряда подня-
лись один за другим еще два  кандидата,  чьи незнако-
мые сытые затылки родители сразу заметили. Реакция 
родителей на призывы сих кандидатов проголосовать 
за них 13 марта была весьма выразительной:  большая 
часть  участников родительской конференции  сразу 
покинула зал.

Так что же это было - демонстрация достижений уча-
щихся школы или плохо скрываемая агитка в канун 
предстоящих выборов? И почему кандидатам от партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ общение с народом за-
прещено по случаю внезапно пришедшего в Кольский 
район гриппа, а другим можно устраивать такие ме-
роприятия вопреки запрету.  Участники родительской 
конференции готовы засвидетельствовать приведенные 
факты. 

Создается впечатление,  что гриппозная лихорадка 
«накрыла» тех,  кто экстренно объявил эпидемию в 
Кольском районе. Интересно, что еще они придумают 
ко дню выборов - неужели  чуму? 

Наталья ЧЕСНОКОВА.

А грипп подкрался 
незаметно…

Угодить и прогнуться?
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Кандидаты в депутаты Совета депутатов муниципального образования Кольский район Мурманской области  
Избирательный округ № 1

 Андрей ГРИГОРЬЕВ  Андрей СИНЬКЕВИЧ
Совет должен в 

первую очередь до-
биваться соблюде-
ния законов и права 
людей решать, как 
им жить на  родной 
земле. Я за ответс-
твенность власти 
перед избирателя-
ми, за грамотное 
расходование каж-
дого бюджетного 
рубля.

Решение проблем 
ЖКХ во многом зави-
сит и от позиции Со-
вета. Я  думаю, что 
районный Совет может 
оказывать влияние на 
исполнительную власть, 
настойчиво проводить 
политику защиты насе-
ления, добиваться сни-
жения тяжести плате-
жей, обоснования спра-
ведливости тарифов. 

Публикация оплачена из избирательного 
фонда кандидата в депутаты Совета депута-
тов Кольского района Мурманской области по  
двухмандатному избирательному округу № 1 
Григорьева Андрея Валентиновича.         

Публикация оплачена из избирательного 
фонда кандидата в депутаты Совета депута-
тов Кольского района Мурманской области 
по  двухмандатному избирательному округу 
№ 1 Синькевича Андрея Юрьевича.     

Избирательный округ № 2

 Василий БУРОВ  Владимир АНУФРИЕВ

Публикация оплачена из избирательного 
фонда кандидата в депутаты Совета депута-
тов Кольского района Мурманской области 
по  двухмандатному избирательному округу 
№ 2 Бурова Василия Анатольевича.

Считаю, что не-
обходимо восстано-
вить систему ответс-
твенности районной 
власти перед жите-
лями всего Кольско-
го района. Предста-
вительная власть, то 
есть районный Со-
вет депутатов, долж-
на перестать быть 
недоступной  и не 
зависящей от рядо-
вых граждан.

Новому составу Со-
вета нужно коренным 
образом изменить си-
туацию в ЖКХ района. 
Для снижения нагрузки 
населения по оплате 
услуг необходимо внед-
рять автономные сис-
темы теплоснабжения с 
использованием альтер-
нативных источников, 
модульные котельные на 
биотопливе и другие.

Публикация оплачена из избирательного 
фонда кандидата в депутаты Совета депута-
тов Кольского района Мурманской области 
по  двухмандатному избирательному округу 
№ 2 Ануфриева Владимира Дмитриевича.

Избирательный округ № 3

 Игорь ДЕНИСОВ  Елена ДЖАЛАГОНИЯ
Как человек с актив-

ной гражданской пози-
цией, хотел бы вместе  
со своими коллегами-
депутатами от партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ принести макси-
мум пользы для пожи-
лых людей и молодежи, 
для ветеранов войны и 
боевых действий, для 
молодых и многодетных 
семей, для всех жите-
лей Кольского района.

Публикация оплачена из избирательного 
фонда кандидата в депутаты Совета депута-
тов Кольского района Мурманской области 
по  двухмандатному избирательному округу 
№ 3 Денисова Игоря Геннадьевича.

Для себя считаю 
важным исполнять 
наказы избирателей, 
занимать в Совете 
активную позицию, 
способствующую со-
хранению главных 
ценностей человека: 
его права на охрану 
здоровья, на полу-
чение качественного 
образования, достой-
ный труд и достой-
ную жизнь.

Публикация оплачена из избирательного 
фонда кандидата в депутаты Совета депута-
тов Кольского района Мурманской области 
по  двухмандатному избирательному округу 
№ 3 Джалагония Елены Васильевны.

Избирательный округ № 4

 Геннадий МАШКОВ  Вадим АНАНИН
Должны быть до-

ступные возможнос-
ти для занятий спор-
том у молодежи. 
Создав условия для 
подрастающего по-
коления, мы сможем 
избежать многих 
проблем, связанных 
с бездельем детей и 
молодежи, отсутстви-
ем у них интересных 
и полезных занятий.

Публикация оплачена из избирательного 
фонда кандидата в депутаты Совета депута-
тов Кольского района Мурманской области 
по  двухмандатному избирательному округу 
№ 4 Ананина Вадима Андреевича.

Публикация оплачена из избирательного 
фонда кандидата в депутаты Совета депутатов 
Кольского района Мурманской области по  двух-
мандатному избирательному округу № 4 Машко-
ва Геннадия Вадимовича.

Избирательный округ № 5

 Ирина ЯКИМОВА
В район и поселок 

надо приглашать ква-
лифицированных вра-
чей, обеспечивать их 
жильем. Необходимо 
организовать прием 
врача общей практи-
ки в п. Причальный.
Восстановление ДК 

«Энергетик» надо 
взять под депутатс-
кий и общественный 
контроль.

Публикация оплачена из избирательного 
фонда кандидата в депутаты Совета депута-
тов Кольского района Мурманской области 
по  двухмандатному избирательному округу 
№ 5 Якимовой Ирины Николаевны.

Избирательный округ № 6

 Александр БЛОХИН

Избирательный округ № 7

 Александр ГОРЯЧЕВ
Районному Совету в 

первую очередь надо:
- установить связь с 

местными Советами де-
путатов района;
- оставить дотации для 

сельхозпредприятий не 
ниже прежнего уровня;
- уделять больше вни-

мания развитию спорта, 
в особенности детского.
- прежде востребован-

ные и популярные оча-
ги культуры  ДК «Энер-
гетик» в Мурмашах, 
дома культуры в других 
муниципальных обра-
зованиях, в частности, 
в Междуречье, требуют 
восстановления.

 Георгий ВЛАЗНЕВ

Публикация оплачена из избирательного 
фонда кандидата в депутаты Совета депута-
тов Кольского района Мурманской области 
по  двухмандатному избирательному округу 
№ 7 Горячева Александра Васильевича.

Я считаю что главное,  
для чего должны работать 
народные избранники -  это 
защищать интересы и права 
человека, простого гражда-
нина: бабушки-пенсионерки; 
учителя с зарплатой, на ко-
торую не прожить  семьей; 
военного, оставшегося без 
обещанного государством 
жилья; врача; медсестры, 
выживающей на зарплату; 
и всех, кому  государство 
обязано помогать.

Публикация оплачена из избирательного 
фонда кандидата в депутаты Совета депутатов 
Кольского района Мурманской области по  двух-
мандатному избирательному округу № 7 Влазне-
ва  Георгия  Артуровича.

Считаю, что район 
должен оказывать по-
мощь в развитии мало-
го предпринимательства  
не на словах, а на деле. 
Ведь малый бизнес - 
это пополнение бюдже-
та за счет увеличения 
налоговых поступле-
ний. И, соответственно,  
возможность  оказать 
помощь тем, кто в ней 
нуждается.

Публикация оплачена из избирательного 
фонда кандидата в депутаты Совета депута-
тов Кольского района Мурманской области 
по  двухмандатному избирательному округу 
№ 6 Блохина Александра Анифаловича.

•Команда СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ•13 марта - выборы!

Вместе с жителями 
Кольского района мы 
сможем решить любые 
проблемы, не решаемые 
годами неповоротливы-
ми чиновниками. Одним 
из главных направлений 
в своей депутатской де-
ятельности в случае моей 
победы на выборах будет 
исполнение ваших нака-
зов. Работать и добивать-
ся результата - за этим я 
и иду в депутаты.



3№ 35, Март 2011

Уверен, что впол-
не реально  обору-
довать открытые для 
бесплатных занятий  
спортивные площадки 
и небольшие стадио-
ны для всех желаю-
щих, как это делается, 
например, во многих 
городах соседней Ка-
релии. Думаю, что мы 
и сами с удовольстви-
ем поработаем на их 
обустройстве.

Избирательный округ № 10

 Михаил КУДРИНСКИЙ

Кандидаты в депутаты Совета депутатов гп МОЛОЧНыЙ  Кольского района Мурманской области  

Публикация оплачена из избирательного 
фонда кандидата в депутаты Совета депута-
тов Кольского района Мурманской области 
по  двухмандатному избирательному округу 
№ 10 Кудринского Михаила Анатольевича.

Избирательный округ № 8

Денис ПОПОВ
В Кольском районе 

считаю требующими 
решений проблемы жи-
лищного хозяйства. Со-
циальная сфера также 
нуждается в совершенс-
твовании. Представитель-
ная и  исполнительная 
власть муниципального 
образования должна го-
раздо более эффектив-
но отстаивать интересы 
жителей района, поднять 
его престиж.

Публикация оплачена из избирательного 
фонда кандидата в депутаты Совета депута-
тов Кольского района Мурманской области по  
двухмандатному избирательному округу № 8 
Попова Дениса Константиновича.

Елена КУЩ
Самое главное - ус-

транить социальную 
несправедливость. В 
нашем районе жизнь и 
проблемы каждого на 
виду. И очень глубоко 
ранит несправедливость 
в распределении соци-
альной помощи, непо-
мерные  тарифы ЖКХ, 
которые сделали жизнь 
многих людей непосиль-
но тяжелой.

Публикация оплачена из избирательного 
фонда кандидата в депутаты Совета депута-
тов Кольского района Мурманской области по  
двухмандатному избирательному округу № 8 
Кущ Елены Валерьевны.

Избирательный округ № 1

 Александр ЧАМИН Елена ЧЕРВИНСКАЯ

Избирательный округ № 2

 Сергей КАРГИН Ольга ШАРШИНА Сергей ХВОСТОВ

Нельзя все беды 
в ЖКХ возлагать на 
плечи собственни-
ков жилых помеще-
ний,  государство не 
должно быть в  сто-
роне.
Нашему поселку 

нужны хорошие до-
роги, необходимо 
подготовить докумен-
ты для участия в про-
грамме капремонтов.

Публикация оплачена из избиратель-
ного фонда кандидата в депутаты Совета 
депутатов гп Молочный Кольского района 
Мурманской области по  трехмандатному 
избирательному округу № 1 Чамина Алексан-
дра Наумовича.

Проблем в нашем 
поселке, как всем 
известно, много. Но 
я думаю, что главной 
заботой депутатов и 
всего общества долж-
ны быть люди.
Необходимо уде-

лять внимание мо-
лодежи и нельзя за-
бывать о пожилых и 
малоимущих людях, 
которым нужна осо-
бая помощь.  

Публикация оплачена из избиратель-
ного фонда кандидата в депутаты Совета 
депутатов гп Молочный Кольского района 
Мурманской области по  трехмандатному из-
бирательному округу № 1 Червинской Елены 
Владимировны.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
обращается к тем: 

- кто не может больше выносить фальши и 
равнодушия чиновников;

- кто убежден, что в нашем районе, нашей 
области, нашей стране возможны перемены 
к лучшему,

- кто не желает мириться с нищетой наших 
стариков, с низким достатком наших семей,  
с бесправием трудящихся,

- кто готов выступить против навязывае-
мого единомыслия и политического 
монополизма, 

- кто готов добиваться справедливости в 
своем поселке, городе,  регионе.

Мы за Справедливость - присоединяйтесь! 
Действуйте, добивайтесь, предлагайте!

Самыми важными се-
годня остаются в Молоч-
ном задачи жизнеобес-
печения. Чтобы жители-
поселка бесперебойно 
обеспечивались  водой, 
светом и теплом, необхо-
дим тесный контакт всех 
обслуживающих органи-
заций. Решение любых 
существующих проблем 
в поселке может быть 
только комплексным.  

Публикация оплачена из избирательного 
фонда кандидата в депутаты Совета депутатов 
гп Молочный Кольского района Мурманской 
области по  четырехмандатному избирательно-
му округу № 2 Каргина Сергея Владимировича.

Как технический 
специалист, считаю 
важным решить про-
блемы по выполнению 
работ по капитально-
му ремонту кровель 
жилых домов. Необ-
ходима установка об-
щедомовых приборов 
учета тепла и конт-
роль за расходовани-
ем средств населения 
за отопление.

Публикация оплачена из избирательного 
фонда кандидата в депутаты Совета депутатов 
гп Молочный Кольского района Мурманской об-
ласти по  четырехмандатному избирательному 
округу № 2 Хвостова Сергея Александровича.

Елена МАЙОРОВА

Избирательный округ № 3

 Валентина ЖАНГАЛИЕВА Ольга КАЧАНОВА
О проблемах на-

шего ЖКХ знаю не 
понаслышке и не со 
стороны. И убежде-
на в том, что нельзя 
перекладывать их ре-
шение на плечи насе-
ления, такая политика 
к добрым переменам 
не приведет. Также 
хотелось бы разгру-
зить территории жи-
лых домов от авто-
транспорта.

Публикация оплачена из избирательного 
фонда кандидата в депутаты Совета депутатов 
гп Молочный Кольского района Мурманской об-
ласти по  четырехмандатному избирательному 
округу № 3 Майоровой Елены Валентиновны.

Я уверена, что мы 
должны больше думать 
и заботиться о нашем 
будущем - о детях. 
Моя мечта - это откры-
тие в Молочном новых 
спортивных секций для 
подрастающего поколе-
ния и художественной 
школы или изостудии. 
Необходимо занять де-
тей полезной деятель-
ностью.

Публикация оплачена из избиратель-
ного фонда кандидата в депутаты Совета 
депутатов гп Молочный Кольского района 
Мурманской области по  четырехмандатно-
му избирательному округу № 3 Жангалиевой 
Валентины Юрьевны.

Основная задача де-
путатского корпуса 
- отстаивать интере-
сы своих земляков. 
И лучше чем команда 
соратников этого ник-
то не сделает. Потому 
что защищать свою 
позицию нужно всем 
вместе - и народным 
избранникам, и граж-
данам. Только так мож-
но заставить власть 
услышать народ.

Публикация оплачена из избирательного 
фонда кандидата в депутаты Совета депутатов 
гп Молочный Кольского района Мурманской 
области по  четырехмандатному избиратель-
ному округу № 3 Качановой Ольги Сергеевны.

Многое хотелось бы 
изменить к лучшему 
в Молочном, чтобы 
наши дети потом не 
обвиняли нас в разру-
хе и запустении, кото-
рые, к сожалению, на-
блюдаются сейчас. И 
если Совет депутатов 
будет работать как 
сплоченная команда, 
то в его силах нала-
дить ситуацию в Мо-
лочном.

Публикация оплачена из избирательного 
фонда кандидата в депутаты Совета депутатов 
гп Молочный Кольского района Мурманской об-
ласти по  четырехмандатному избирательному 
округу № 2 Шаршиной Ольги Михайловны.

•Команда СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ• 13 марта - выборы!
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Как мы помним 
из Ильфа и Петрова, 
Остап Бендер 
знал 400 способов 
относительно 
честного отъема 
денег у населения. 
Но в наше время 
некоторые граждане 
вполне могут 
посоревноваться 
с великим 
комбинатором 
любопытными 
вариантами 
вытаскивания 
средств из карманов 
граждан. 

Один из них в конце 
января обсуждался на  
заседании комитета по 
вопросам малого и сред-
него предпринимательс-
тва  Мурманской облас-
тной думы. В его адрес 
обратилось некое ООО 
«Рос Стар», занимаю-
щееся предоставлением 
услуг по проезду, парков-
ке и стоянке автотран-
спорта на прилегающей 
к аэропорту Мурманск 
территории. В обраще-
нии директор фирмы 
«Рос Стар» Кондаков 
сетовал, что «с момента 
реализации проекта и по 
настоящее время обще-
ство неоднократно под-
вергается проверкам со 
стороны органов район-
ной и транспортной про-
куратуры, антимонополь-
ной службы, милиции». 
Одним словом,  «нехоро-
шие» проверяющие стро-
ят козни. 

Со стороны послуша-
ешь - ну ни дать, ни взять 
госорганы занимаются 
тем, что «кошмарят» биз-
нес. Но при обсуждении 
этого вопроса все оказа-

лось не так просто. Дело 
в том, что в октябре 2010 
года «Рос Стар»  устано-
вило перед аэропортом 
КПП со шлагбаумом и 
начало собирать деньги 
с проезжающих. Как 
указано в обращении ди-
ректора Кондакова, для 
автомобилей, находя-
щихся свыше 15 минут до 
3-х часов на территории 
привокзальной площади 
плата за стоянку состав-

ляет 50 рублей. Свыше 
3-х часов - 100 рублей в 
сутки. 

Правда, в своем об-
ращении Кондаков «за-
был» упомянуть, что вла-
дельцы автотранспорта, 
пользующиеся услугами 
других хозяйствующих 
субъектов на данной тер-
ритории, в частности ав-
тостоянки предпринима-
теля Геннадия Машкова, 
могут въезжать на нее с 
привокзальной площади, 
только…  дополнитель-
но заплатив за проезд 
через «росстаровский» 
шлагбаум. 

Возмущенный такими 
методами ведения биз-
неса, Машков обратил-
ся к депутатам фракции 
«Справедливая Россия» 
в облдуме, в антимоно-
польную службу, транс-
портную и кольскую 
прокуратуры по поводу 
нарушения закона «О за-
щите конкуренции», зе-
мельного законодательс-
тва и закона «О защите 
прав потребителей». 

Руководитель  фрак-
ции «Справедливая 
Россия» Александр 
Макаревич направил 
соответствующие де-
путатские запросы в 
различные инстанции. В 
июле прокуратура Коль-
ского района провела 
проверку и пришла к вы-
воду, что использование 
автодороги или участка 
на платной основе мо-
жет быть принято при 
условии обеспечения 
возможности альтер-
нативного бесплатного 
проезда. В связи с этим 
прокуратура вынесла 
директору ООО Конда-
кову предостережение 
о недопустимости нару-
шений законодательс-
тва об автомобильных 
дорогах и дорожной де-
ятельности. 

Транспортная проку-
ратура тоже выявила 
нарушения и вынесла в 
адрес ООО «Рос Стар» 
в июле предостережение 
о недопустимости нару-
шения закона «О защите 
конкуренции», а в нояб-
ре - представление об 
устранении нарушений 
требований законода-
тельства о защите прав 
потребителей. 

В декабре уже антимо-
нопольная служба в ходе 

проверки также подтвер-
дила нарушение анти-
монопольного законода-
тельства и выдала ООО 
«Рос Стар» предписание 
устранить нарушения, 
обеспечив беспрепятс-
твенный въезд и выезд с  
территории привокзаль-
ной площади автовла-
дельцам, пользующимся 
услугами других хозяйс-
твующих субъектов. 

На заседании коми-
тета транспортный про-
курор Артур Леденев, 
подтверждая правоту 
Геннадия Машкова, еще 
раз пояснил присутству-
ющим, что дорога к аэ-
ропорту является доро-
гой общего пользования, 
и введение платы за 
проезд возможно только 
при предоставлении аль-
тернативного, т. е. бес-
платного проезда. А при 
полном его отсутствии о 
чем вообще можно гово-
рить?

Иначе получается, 
что можно, как в старо-
давние времена, просто 
выйти с кистенем на до-
рогу и собирать дань с 
проезжающих. По этому 
поводу депутаты едко 
заметили: «Поставил 
шлагбаум и все, никаких 
проблем -  только соби-
рай денежки!».  

А теперь поговорим о 
безопасности. Тем более 
что не так давно произо-
шел очередной теракт - в 
аэропорту Домодедово. И 
всем службам есть, над 
чем поработать в плане 
обеспечения этой самой 
безопасности. По словам 
Геннадия Машкова, при-
сутствовавшего на за-
седании комитета, ООО 
«Рос Стар» объяснил 
необходимость установ-
ки КПП со шлагбаумом 
проведением меропри-
ятий, направленных на 
повышение авиационной 
безопасности. 

«Ни о чем подобном 
речи просто нет, - за-
явил, выступая на засе-
дании комитета Машков. 
-   «Росстаровцам» успеть 
бы побыстрей поток  ав-
томобилей протолкнуть. 
Утром, когда из аэропор-
та вылетает несколько 
рейсов, автомобильная 
пробка растягивалась на 
сотни метров. А что бу-
дет, когда начнется сезон 
отпусков?! К тому же бе-

зопасностью в аэропорту 
занимаются професси-
ональные службы: ФСБ,  
таможенная служба, пог-
раничники, служба спец-
контроля и отдел перево-
зок, линейное отделение 
милиции. При чем здесь 
дежурный персонал ООО 
«Рос Стар», набранный с 
улицы, который просто 
собирает деньги с граж-
дан? Каким образом он 
собирается обеспечивать 
безопасность?».

 Если взять опыт дру-
гих городов России, 
на который ссылается 
«Рос Стар», то неплохо 
было бы руководителю 
фирмы  ознакомиться 
со  схемами организации 
движения в аэропортах 
той же Москвы и Санкт-
Петербурга. Там шлаг-
баумами  перекрывают 
меньшую часть перрона 
(до 50 метров от здания 
аэровокзала). И деньги 
берутся за нахождение 
именно в этой зоне, ко-
торая и является зоной 
авиационной безопас-
ности.  А КПП «Рос Ста-
ра» находится в 350 мет-
рах от аэровокзала. При 
этом неудобства были 
созданы и для авиапас-
сажиров. 

Попытки ООО брать 
плату за въезд с марш-
рутных такси и рейсовых 
автобусов закончились 
скандалами. Что не уди-
вительно, так как води-
тели, чтобы не платить, 
останавливались у КПП,  
и граждане с чемодана-
ми и детьми  вынуждены 
были 350 метров идти 
пешком до аэровокзала.  
Зимой такую «прогулку» 
вряд ли можно назвать 
приятной. Естественно, 
что возмущенные люди 
начали писать жалобы с 
требованием прекратить 
подобное безобразие. 

Нынешнее руководство 
аэропорта прислушалось 
к доводам проверяющих 
и обращениям граждан и 
в одностороннем поряд-
ке расторгло договор с 
ООО «Рос Стар», заклю-
ченный прежней адми-
нистрацией предприятия 
с грубейшими нарушени-
ями. В декабре 2010 на 
КПП была прекращена 
подача электричества, 
деятельность ООО при-
остановлена. 

Теперь разбираться 
с этой ситуацией будет 
арбитражный суд, куда 
с исковым заявлением 
о признании односто-
роннего отказа ОАО 
«Аэропорт Мурманск» 
от исполнения договора 
аренды недействитель-
ным обратилось ООО. А 
комитет по вопросам ма-
лого и среднего предпри-
нимательства по пред-
ложению депутатов от  
«Справедливой России» 
посоветовал «Рос Стар» 
научиться зарабатывать 
деньги, а не получать из 
воздуха.

Анна СЕРГЕЕВА.

Деньги из  воздуха?

Транспортный проку-
рор Артур Леденев объ-
яснил присутствующим,  
в каких случаях введе-
ние платы за проезд яв-
ляется незаконной.

Заседание комитета по вопросам малого и сред-
него предпринимательства.

В начале марта кандидаты 
в депутаты Совета депутатов 
Кольского района и Совета де-
путатов поселка Молочный мог-
ли воспользоваться своим пра-
вом на бесплатную публикацию 
агитационного материала на 
страницах газеты «Кольское 
слово». Подчеркнем: газеты, 
являющейся муниципальным, а 
не партийным изданием.

Однако в последнее время в 
ней не раз публиковались матери-
алы, откровенно напоминающие 
«черный пиар», направленный 
против партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, ее представителей в 
муниципальных советах и облас-
тной думе. Наши кандидаты, не 
скрывающие в отличие от мно-
гих других свою партийную при-
надлежность,   посовещались и 
решили отказаться от размеще-
ния  агитационного материала в 
«Кольском слове».  На отведен-
ной им бесплатной газетной пло-
щади предлагалось опублико-
вать короткий текст отказа: «Я, 
кандидат в депутаты…, в знак 
протеста по поводу  публикации  
недостоверных и предвзятых 
статей, носящих явные призна-
ки «черного пиара», порочащего 
партию СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ, высказываю недоверие 
газете «Кольское слово». Раз-
мещение моего текста на стра-
ницах этого ангажированного 
определенными политическими 
силами издания считаю невоз-
можным».

Усмотрев в этом тексте  при-

знаки экстремизма, злоупот-
ребления свободой массовой 
информации, клеветы и оскор-
бления, каждого из кандидатов  
от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
уведомили: «главным редакто-
ром газеты «Кольское слово» 
наложен запрет на публикацию 
представленного от Вашего 
имени агитационного матери-
ала на бесплатной печатной 
площади 2 марта 2011 года». 

Менять тексты и представ-
лять в «Кольское слово»  дру-
гой агитационный материал 
кандидаты от СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ в Кольском районе и 
поселке Молочном  не стали. 
Тем самым выразив недоверие 
изданию и еще раз напомнив 
избирателям, что  честнее и по-
рядочнее открыто идти на вы-
боры под флагом своей партии, 
чем стыдливо утаивать партий-
ную принадлежность. 

Впрочем, скромное умалчива-
ние некоторыми «независимы-
ми» кандидатами  названия и 
символики своей партии может 
ведь свидетельствовать и о том, 
что сами они в ее популярности  
не уверены, потому и идут скры-
то «вторым эшелоном», в отли-
чие от официальных партийных 
кандидатов…

К слову, в отношении самой 
районной газеты «Кольское 
слово» сейчас проводится про-
верка органами прокуратуры по 
вопросу нарушения норм закона 
«О средствах  массовой инфор-
мации».

Несвобода слова 

Жители Колы наверняка помнят, как они облегченно вздох-
нули, когда в их пользу завершилась борьба с работавшей 
в городе инсинераторной установкой на Каменном острове, 
отравлявшей воздух удушающими запахами от утилизации 
органических, биологических и медицинских отходов. 

Местные партийцы СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, депутаты 
фракции в областной думе живо отозвались на обращение 
к ним членов Кольского филиала Мурманского родословного 
общества «Кольский родословец» и жителей города. Пришлось 
направить множество запросов и обращений в контролирующие 
инстанции. Прошел не один месяц, прежде чем к концу 2008 
года, наконец-то, были получены объективные ответы, сделаны 
достоверные заключения, и удушающий запах инсинераторной 
установки наконец-то прекратил проникать в квартиры колян.

А вот какие заключения и выводы попыталась сделать тог-
да районная власть в лице и. о. главы администрации Коль-
ского района А. В. Истратова - вопрос. По крайней мере, от 
главы Колы он затребовал копии обращений и требований 
жителей города с указанием фамилий граждан и адресов 
проживания. Якобы для подготовки объективного ответа про-
курору Кольского района. Хотя, можно предположить и такой 
вариант - чтобы выяснить, кто же эти бузотеры, не дающие 
покоя власти, не позволяющие развивать бизнес. Хотя биз-
нес тот, как подтвердилось, развернулся без необходимых 
лицензий, экспертиз и  разрешительных документов. 

Господин Истратов в Кольском районе уже не работает, 
однако активно ведет сейчас предвыборную кампанию, же-
лая быть избранным  в районный  Совет депутатов. Идет он 
самовыдвиженцем, но при этом некоторые его агитационные 
листовки выходят в цветах партии «Справедливая Россия». 
Что это - любовь к ярким краскам или попытка ввести 
избирателей в заблуждение своей, якобы, причастностью к 
партии, членом которой он на самом деле не является?

В своей листовке единоросс Истратов обещает весь свой 
профессионализм направить на создание правильных и нуж-
ных законов и программ, направленных на улучшение жизни 
жителей Кольского района. У многих из граждан эти заявле-
ния могут вызвать искреннее недоумение. Во-первых, район-
ный Совет законов не пишет, этим занимается областная 
дума. А, во-вторых, интересно, а кто мешал господину Истра-
тову улучшать жизнь жителей района целых 5 лет - в  период 
с 2004 по 2009 годы - когда он был чиновником админист-
рации Кольского района? По крайней мере, решить в свое 
время вопрос с инсинераторной установкой можно было, не 
дожидаясь обращений в прокуратуру и надзорные органы.

Наш корр. 

Стой! Кто идет?!


